CUARTO INTENTO

La Junta buscará este otoño la fosa donde podrían estar los restos de García Lorca

30/08/2018

El gobierno andaluz ha cerrado el periodo de alegaciones y cuenta con vía libre para adjudicar el proyecto

El próximo otoño comenzará el cuarto intento de encontrar la fosa en la que se encuentran los restos del poeta **Federico García Lorca**. La Junta de Andalucía, pendiente de la exposición de alegaciones, ha cerrado esta fase tras no recibir ninguna petición y ya ha puesto una fecha aproximada para el comienzo de las excavaciones.

El vicepresidente de la Junta y consejero de Memoria Democrática, Manuel Jiménez Barrios, ha informado de los nuevos plazos del proyecto, que asegura que "avanza bien" tras haber sido publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA).

La Junta no ha recibido alegaciones y cuenta con vía libre para adjudicar el proyecto

El poeta y dramaturgo fue fusilado el 18 de agosto de 1936 en la carretera que va de Víznar a Alfacar (Granada), donde ahora se encuentra el Parque Federico García Lorca. Con él compartieron destino el maestro Dióscoro Galindo y los banderilleros anarquistas Francisco Galadín y Joaquín Arcollas. De hecho, la petición de hallar los restos ha partido de una nieta de Galindo y de la CGT, que se reconocen como "herederos intelectuales" de Arcollas.

Desde la Junta han explicado que no han recibido alegaciones, aunque esperarán por si llega alguna a través de correo postal. De este modo, queda vía libre para iniciar el proceso de adjudicación de las excavaciones.

La familia de Lorca siempre ha mostrado su oposición a la exhumación del poeta

A pesar de no haber recibido alegaciones, la familia de García Lorca, que regenta la fundación del poeta, se ha mostrado contraria siempre a la búsqueda de los restos bajo la alegación de que lo más importante es la obra del escritor granadino.

Los trabajos de campo comenzarán en otoño, según las previsiones de la Junta, y estarán precedidos de los sondeos y estudios con georradar que se ejecutarán desde la "cautela" antes de desarrollar la búsqueda de una fosa que "esperemos que dé frutos", según ha subrayado Jiménez Barrios. El proyecto se centrará en el entorno de la Fuente de Alfacar, dentro del parque, después de que la comisión técnica de expertos dictaminara que el proyecto de investigación tiene rigor.